

0082 2010



Ortsbeiratsfraktion ödp + Freie Wähler

Ortsbeiratsfraktion
ödp + Freie Wähler
in Laubenheim

Herrn Gerhard Strotkötter, Ortsvorsteher M7-Laubenheim

Mainz, den 14.1.2010

Antrag auf Errichtung eines Ausflugsziels am Polder

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, lieber Gerd,

der Ortbeirat wird gebeten, folgendem Antrag zuzustimmen: Die Verwaltung der Stadt Mainz wird gebeten, im Laubenheimer Bereich des kürzlich errichteten Polders für die hiesige Bevölkerung ein Ausflugsziel zum Erholen, Verweilen und Ausschauen zu errichten.

Begründung:

Der Ortbeirat Laubenheim hat trotz bekannter Risiken des geplanten Bauwerkes, d. h. Auswirkung der Retention auf Grundwasser, Schnaken und Landwirtschaft, nach anfänglicher Zurückhaltung das Vorhaben einvernehmlich und konstruktiv unterstützt. Dem Wunsch nach Gestaltung der Dammkrone als Fahrrad- und Fußweg haben die beteiligten Behörden seinerzeit nicht entsprochen.

Nach Fertigstellung des Bauwerkes und Übergabe an die Bevölkerung ist es deshalb angezeigt, erneut einen Vorstoß zur Bereitstellung einer Einrichtung vorzunehmen, die einen direkten Vorteil und eine Bereicherung für die Laubenheimer Bevölkerung darstellen könnte. Mit einem Ausflugsplatz, wie vorgeschlagen, würde eine zusätzliche Attraktion für Erholungssuchende nicht nur aus Laubenheim zur Verfügung stehen.

Im Übrigen ist es guter Brauch, bei öffentlichen Bauwerken dieser Größenordnung mindestens 1 % der Investitionsauszahlungen für künstlerische Zwecke zu verwenden. Obige Anregung ist bei entsprechend künstlerischer Ausgestaltung auf hervorragende Weise dafür geeignet.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Eckelt
Ortsbeiratsmitglied für die ödp